

デイサービスからのお知らせ

12月

新スタッフ紹介

よろしくお願ひ致します

今年もいよいよ押し迫ってまいりましたが、皆さまいかがお過ごしでしょうか？
この度、**介助スタッフ1名と送迎運転手2名**が新しく入職しましたのでご紹介させていただきます。



介助スタッフ
原口 一茂

10月より入職しました。
ご利用者が笑顔になれるようなケアを心掛けていきたいと思ひます。よろしくお願ひ致します



運転手
関 幸雄

ご利用者が安心・安全にデイサービスに来られるよう、十分に注意をして運転に努めたいと思ひます。



運転手
小柳 定夫

ご利用者様もちろんですが、地域にお住まいの皆様への安全にも配慮して安全運転を心掛けたいと思ひます。

エアコンを更新しました



ご協力ありがとうございました

デイルーム内にあるエアコンを新しいものに交換しました。同時にロスナイ交換も行い、冬季等の加湿もバッチリです。
今後、他の場所も順次、交換予定です。

ハロウィンメニュー



去る10月31日、付け合わせのカボチャのサラダに飾り付けをしてお出ししました。「**かわいいわね**」等と皆さまからも大好評でした。

今月のお湯

幸せシャンパン風呂(予定)

ちょっと地域情報

ご存じですか？交通弱者用押ボタン

写真のようなボタンを押すと、音楽が流れて信号が青になった事を伝えるだけではなく、青信号の時間が長くなります。高齢者にも優しいボタンです。 **根岸橋の交差点にもついています**



お問合せ:根岸地域ケアプラザ 電話 751-4801 坂井まで

季節を感じる楽しい折紙

「おりひめ」は折紙を楽しむ自主グループです。折紙って意外と楽しいね大人でも楽しめる！結構、頭と指先を使って脳トレ、認知症予防にも！何より、みんなでワイワイおしゃべりするのが楽しいと大好評です。

おりひめ



毎月第2木曜日
13:30~15:00 根岸地域ケアプラザ
参加費:材料費100円

ボランティアの皆様

いつも地域ケアプラザの事業にご理解ご協力くださり、ありがとうございます。今はコロナウイルス感染拡大予防のために、ボランティア活動をお休みいただいておりますが、収束した折にはお目にかかれることを楽しみにしております。よろしくお願ひいたします。

知って得する！豆知識〈番外編〉

今年も残すところ僅かになってきましたね。コロナ一色の年でしたが皆さんにとってこの1年はどんな年でしたか？グループホームは、入居者の皆さんがこれまでと極力変わりなく過ごせるようにとは思ひていましたが、外出の制限や来客者の制限、発熱者が出た時には個別対応をそれぞれの個室で行い、地域の方との交流も殆ど持てない等の変化の多い1年でした。幸いにも未だにコロナ感染者を関係者からは出さずにいられるのも、日々支援に当たっている現場スタッフ一人ひとりの心がけと、関係する人たちの感染予防の意識の高さによって成り立っていると思ひます。この場をお借りして感謝の気持ちを伝えさせていただきます。

さて、取り上げる話題に悩んでいますが、介護保険と障害福祉施策の統合について触れたいと思ひます。この議論は介護保険制度の始まりから言われていたのですが、増大し続ける社会保障費を抑制する為、持続可能な制度を作る為、すべての人が被保険者になる事で介護、障害状態を自分事として捉える為、などの様々な考えが巡る中で議論されていると思ひます。どのような展開になるにしても、憲法で定められている通り、基本的人権はすべての人に備わっており、介護保険でも障害者総合支援法でも、「必要なサービスを必要な人に」という理念は崩さず、すべての人がそれぞれの幸福を感じられ、お互いを尊重し認め合える社会となり、それに沿った制度が創設される事を願ひます。



横浜市根岸地域ケアプラザへのご意見、ご要望、お気づきの事、改善して欲しい事などお伝えください。館内設置のご意見箱またはQRコードをご利用下さい。

